

第69回国民体育大会(国体)に出場!!

国民体育大会(国体)は、1946年に京阪神地域で第1回目の大会が開催されて以降、毎年開催されている国内を代表する伝統的なスポーツの祭典です。今年は、10月12日日~22日外の期間、長崎県にて開催されました。この大会に、本市から12人の選手が出場するのを前に、出場選手への激励会が10月6日月に、市庁舎にて行われ、市長や副市長、教育長から各選手へ激励の言葉が贈られました。



競技名	氏名(敬称略)	所属
レスリング	澤田一矢	富山県警察本部
セーリング	井黒 航介	富山高等専門学校(2年)
カヌー	永原 光	水橋高等学校(3年)
サッカー	椎名 哲平	水橋高等学校(1年)
ウエイトリフティング	長谷川 直也	藤堂工業㈱
	魚岸 俊宏	日本体育大学(4年)
	長森 楓太	滑川高等学校(3年)
卓球	酒井 博子	富山商業高等学校(3年)
軟式野球	松下真誠	武内プレス工業㈱
	島健悟	
弓道	萩原 祥人	富士安全硝子工業㈱
空手道	山崎 花慧	新川高等学校(3年)

3 その方に次の中から抽選で、 3 人の方に次の中から希望の商品をプレゼント。 11月17日月必着です。 11月17日月必着です。 11月17日月必着です。 2図書カード500円分

郵便番号 住 所 氏 名 クイズの答え 希望のプレゼント (ご意見・ご感想)

10月号の当選者(敬称略 高田真樹子(坪川) 島田真樹子(坪川) 島田真樹子(坪川) 島田真樹子(柳原)

英単語のSkosh

由来となった言

語は何語?ーシュ)、

問

題

à

•

•

•

•

•

今回のおしごトークは、中塚などでフラワーアレンジメント教室の講師をされている、Flower Store Cotton Cup (フラワーストア コットンカップ) の、谷口 玉美さんにお話を伺いました。





フラワーアレンジメントは様々な花を使って花の形や色合いなど を考えながらそれぞれの花が引き立つように整え、ひとつの作品と して作り上げます。

私の、フラワーアレンジメントとの出会いは、今から 15 年ほど前になります。当時勤めていた会社を転職しようと考えていたときに、フラワーアレンジメント講師の募集案内を目にしました。それまで花と関わりのなかった私ですが、どういった仕事なのかと試しに教室へ参加しました。初めての体験でしたが、とても楽しく、この教室への参加がきっかけで花に携わる仕事を生涯の仕事にしたいと思うようになりました。

初めは花屋さんで働きながら花についての知識などを学び、講師になるための資格を取得していきました。その後、ホテルでブライダルフラワーコーディネーターとして働き、結婚式などで使っていただくブーケなどの作製を手がけました。

それまでに学び、培ってきた技術を多くの方にお伝えできればと、 昨年フラワーアレンジメント教室を開校しました。現在、滑川のほか、富山、高岡などでも教室を定期的に開催しています。教室では、 生花を用いたフラワーアレンジメントのほか、年に数回ですが、生 花を加工し、花のみずみずしさを残しながら、半永久的に楽しんでいただけるプリザーブドフラワーの作製も行っています。

教室へは、どなたでも参加していただけますので、女性はもちろん、男性であれば、奥様や大切な人への贈り物として、ご自身で作られた作品をプレゼントされれば、きっと喜ばれると思いますよ。

まだ、昨年教室を開校したばかりですが、より多くの方に教室に参加していただきたいなと思っています。また、今後の目標ですが、 結婚式の前日などにブーケをご自身で作っていただく教室や、プロになりたいと思う人に教える教室を開催していきたいと思っています。

などを 目に 初は が印 ことと、 ぐに吹き飛 心 で てきまし 上 怖気づいての撮影だ 一空から 一映る景色が 象的で 月 物 とても 今 撮 などを る 影し 屝 影だつたため、 『を開放しつぱ した。 頃 た。 ば を利用し 7 た写 じてく)がそれ 写 空写 が 美 鮮 いました 真 で 明 高 を広 真 ŧ か 真 所である に 太 らを うぱ つた でき も れ 陽 を 照 たらし光影の光影 Ω き ま が、 最な لح れ す